

Liebe Konfis, liebe Konfirmanden-Eltern,

wir alle habe uns darauf gefreut, Eure Konfirmation groß zu feiern. Doch jetzt haben wir durch die Verbreitung des Corona-Virus eine Situation, mit der keiner gerechnet hat. Deshalb sind derzeit alle Gottesdienste und Veranstaltungen abgesagt. Auch der Konfirmanden-Elternabend kann nicht stattfinden.

Der Konfirmationstermin 3. Mai 2020 scheint zwar noch in weiter Ferne, doch ist eine Vorbereitung der Konfirmation unter den jetzigen Gegebenheiten nicht möglich. Wir bitten Euch/Sie deshalb um Verständnis, dass wir die Konfirmation verschieben. Momentan können wir auch keinen Ersatztermin angeben, da sich die Situation laufend ändert.

Wir haben die Frage im Kirchenvorstand beraten und sind zum Schluss gekommen, dass nur eine Verlegung in Frage kommt. Wir schließen uns damit der dringenden Empfehlung von Dekan Huschke an, die in allen Gemeinden des Dekanats Erlangen umgesetzt wird.

Wir wissen, dass die Verschiebung für Euch Konfirmanden und Eure Familien eine große Enttäuschung ist. Ihr habt Euch auf den Konfirmationstag vorbereitet und sicher auch mit Euren Familien schon viel für die Feier geplant. Durch die aktuelle Situation wird dies jetzt nicht möglich sein.

Lasst uns trotzdem zuversichtlich bleiben. Gerade unser Glauben an einen Gott, der uns auch in schwierigen Tagen immer nahe ist, kann uns jetzt in diesen außergewöhnlichen Tagen helfen.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung

Ihr /Eure

Birgit Gräter und Jens Arnold